
（計画・報告）

開催年月日 令和3年 11月29日(月） 記録　　書記

出席者

　　　〈広報〉写真撮影…体育祭、ダンスキャラバン

　　　〈成人〉特になし

　　　〈校外〉4地区(上矢切・下矢切・柿の木・南部)定期パトロール実施

　　　　　　　・二中バッグについている反射材は薄く、あまり目立たないように思う

一、議題　

　　①防災備蓄品について

　　　　・食物アレルギー該当の生徒への対応について、各委員会からの意見

　　　　　　・アレルギー該当生徒の氏名や項目などの情報を学校側からの情報求む

　　　　　　・全生徒平等に対応するために、各種アレルギーに応じた備蓄品を用意するのはどうか

　　　③新入生入学説明会及び授業参観

　　　　　本部→各委員：説明会の資料を確認の上、準備依頼

　　　　　連P→成人委員：ママさんバレー部員募集の手紙の作成・印刷依頼

一、本部より

　　　各委員会へ：来年1月までに活動内容の中間報告書を作成・提出依頼

一、その他

　　　各委員⇔教頭先生の文書のやりとりについて

次回運営委員会　2月22日（火） 15：00より 第二応接室　

〈松戸市立第二中学校ＰＴＡ〉

　　【連Ｐ】

　　　　・11月12日(金)第４回常任評議会開催　　「教育予算拡充等を求める要請書」60名の署名を提出

　　　　・防災備蓄品購入金額合計\436,150(＠¥７９３×550セット) 積立金より支払い

　　　　 次年度からは福祉費の内訳に新たに防災費の項目を作成し、予算を15万円とする
　　　　 よって、積立金を35万から20万円に変更

　　②給食試食会(教頭先生より)

　　　　・近隣の学校にも確認しつつ模索中

　　　　　保護者参加数50～60人と仮定した場合での、時期と場所の問題
　　　　　　 コロナ禍によるソーシャルディスタンスゆえに、現在は１学年生しか食堂を利用できていない。
　　　　　　 そのため、食堂のスペースは確保できるか、卒業後の3年生の空き教室を利用できるかなど検討したい。

　　　　　　　・不審者情報(盗撮疑い)があった家を回ったが、その時は窓の明かりが消えていて、特に問題はなかった
　　　　　　    引き続き気を付けてパトロール継続予定

　　　　　　　・暗くなるのが早いので、一人での下校は避け、特に部活終了時は速やかに下校するよう指導をお願いしたい

　　　　〈選考〉次年度役員依頼の手紙を作成済み・12月上旬配布予定

　　　　　学校→成人委員会　試食会の過去の情報が欲しい

　　　各委員会が文書を作成・配布をするには、PTA会長と教頭先生の確認・了承が必要なのだが、従来、学校へ文書を
　　　持参する事がほとんどだった。教頭先生が不在の場合、再来校や事務室経由で受け渡したりと、委員会側の負担が
　　　大きかった。そこで、原紙もしくはUSBなどを子ども経由でやりとりするのはどうか。急な場合は事前に電話連絡をして
　　　から来校するなど、臨機応変に対応できればと思う。

　　  ・予定…ダンスキャラバン(11/30)、命の授業2回目(12/1・コロナ後初オンラインではなく体育館で全校集会にて開
催)、
                SNSやインターネット関係の集会(12月)、授業参観(1月)、1,2年生校外学習(3学期)
　　【各委員会】

　　　〈学年〉11月上旬～中旬… 制服、ジャージ等リユース回収
　　　　　　　 11月下旬：リユース品の振り分け作業、 12月上旬： 制服リユース開催予定

　　　　　　　 例年、リユース品は小さいサイズと大きいサイズが残ってしまうので、在校生で必要な方は、リユース開催
　　　　　　　 以外の日でも是非学年委員に連絡をいただきたい。

　　　　　　　 3学期に発行する広報誌の内容を構想中
　　　　　　　 コロナ禍で行事が少ないので、各委員会活動様子を載せる等、代替え案を検討中

一、　教頭先生挨拶　

　　　　学校行事の活動が少しずつ再開できている。合唱コンクールは残念ながら中止となってしまったが、
　　　　3年生を送る会に向けて出来る事を検討している

一、　報告

　　【学校】　

　　　・実施…３年生校外学習（２１世紀の森と広場までウォークラリー）、学年別体育祭

令和３年度 　第4回 運 営 委 員 会 資 料

運営委員会15:00～16：00

教頭、本部4名、学年2名、広報1名、成人3名、校外1名、選考0名

一、　会長挨拶　

　　　 高校受験の時期がどんどん迫ってきているので頑張ってもらいたい


